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Frage von JC für die Show: Hast du Neuigkeiten, die du mit uns teilen möchtest, 
oder irgendwelche Themen, die du in meiner Show wieder aufgreifen möchtest, um 
sie mit einem neuen Publikum zu teilen? Wenn nicht, schlage ich ein allgemeines 
Kriegsberichterstattungs-Update vor. Sprich über die laufenden Operationen, vom 
Mars zum Mond, in die Umlaufbahn, an die Oberfläche usw. Wie ist der Stand der 
Dinge? Räumung der DUMBs? Beseitigung von negativen Rassen? Beseitigung von 
schlechten Technologien? Gibt es Widerständler? Können wir 
Oberflächenmenschen irgendetwas tun, um den Kampf zu unterstützen?

Anéeka: Ok, er will also Nachrichten aus dem Weltraum. Das Problem ist, dass er 
von Leuten beeinflusst wird, die über Weltraumkriege reden. Und dazu gibt es nicht 
viele Informationen zu erwähnen! Was wir von hier aus sehen, hat nicht viel mit 
Weltraumkriegen zu tun.

Wir sehen eine Menge Polizeiarbeit von Alfratanern und Antariern gegen Schiffe, die 
als rückschrittlich gelten, aber das ist nicht neu. Außerdem sind viele Karistus-
Schiffe im atmosphärischen Flug unterwegs. Hauptsächlich patrouillieren sie gegen 
die Operationen der Reptilianer und Maitre.Gegenwärtig ist es ihnen nicht erlaubt, in 
der Atmosphäre zu fliegen, aber sie tun es trotzdem, so dass es ein ewiges tödliches 
Katz-und-Maus-Spiel ist.

Und ja, manchmal schießen sie auch rückschrittliche Raumschiffe ab. Wie vor 
einigen Tagen über dem Himmel des Bundesstaates Washington, das von 
Tausenden beobachtet wurde, war das kein Meteor, sondern ein Raumschiff, das in 
der Atmosphäre auseinanderbrach.

Aber der Grund, warum wir mit dir und Robert kaum über solche Dinge sprechen, ist, 
dass wir sie als weniger transzendent ansehen. Das geht schon seit Jahrzehnten so, 
ohne dass sich irgendetwas ändert.

Gosia: Was ist mit den berühmten DUMB-Clearings? Und was hat die Föderation 
vor?

Anéeka: Es wird viel über sie geredet, und das schon seit vielen Jahren, zumindest 
seit den frühen 2000er Jahren und natürlich auch in letzter Zeit. Aber in Wirklichkeit 
gibt es aus unserer Sicht keine Anzeichen dafür.

Die Föderation führt nichts im Schilde. Sie sitzt einfach nur da und beobachtet. Das 
wiederum führt zu der Vorstellung, dass andere Menschen, die mit "ETs" sprechen, 
immer sagen, dass Hilfe naht und dass die Föderation alles aufräumt, um die 
Menschheit zu befreien. Davon sehen wir aber nichts. Nicht einmal, wenn sie 
gelegentlich ein Draco-Schiff abschießen.

Wir sehen und verstehen, dass die Föderation hier so mächtig ist, dass sie alles 
auslöscht, was sich ihrem Plan widersetzt. Dazu gehören auch die Reptilien- und 
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Maitre-Schiffe, aber das bedeutet nicht, dass sie die Menschheit retten oder 
"befreien" wollen.

Es bedeutet nur, dass sie aufrechterhalten, was sie wollen, damit die Menschen auf 
der Erde nicht mehr sehen, als sie sehen sollen. Diese Schiffe abzuschießen oder 
diese DUMBs aus dem Weg zu räumen, falls das überhaupt passiert, ist also nur die 
Aufrechterhaltung der Matrix. Mehr nicht. Es ist wie immer, ein weiterer Tag im Büro, 
das ist alles.

Wir beharren immer noch darauf, dass die Föderation nicht kommen wird, um die 
Menschheit zu retten, wie sie es gerne hätte. Das hätten sie schon längst getan. Sie 
haben die Menschheit nie vor den Schrecken gerettet, die sie selbst über sich 
gebracht haben, wie die Föderation das sieht. Also nein, sie können nicht 
verhindern, was auf die Menschheit zukommt, und das sind dunkle Zeiten.

Da so viele Menschen geimpft sind, müssen die "Plandemie" und ihre Folgen 
einfach ihren Lauf nehmen, sie müssen einfach jetzt passieren, wohl oder übel. Bei 
den Auswirkungen der Impfstoffe gibt es kein Zurück mehr. Es wird geschehen und 
damit basta!

Aber die Menschen, die weiter kämpfen, müssen das auch weiterhin tun. Auch wenn 
die Dinge düster und schrecklich aussehen, müssen sie den Mut nicht verlieren, den 
Sturm überstehen und stark im Geist und in der Seele sein. Sie müssen wissen, 
dass sie eine Menge Tod und Zerstörung sehen werden, aber es ist möglich, dies zu 
überleben. Die Menschen, die stark genug sind, die Schrecken zu überleben, haben 
also eine Chance zu überleben.

Denke daran, dass die Illuminaten, eine Ebene davon, immer von ihren Plänen 
abrücken, wenn die Menschen ein entschiedenes NEIN sagen. Das Problem ist, 
dass dies jetzt, hier, nicht von den Illuminaten selbst kontrolliert wird, sondern von 
viel tieferen Ebenen dieses Kontrollsystems über die Erde. Dies wurde von nicht-
menschlichen ET-Ebenen orchestriert, die die Reptilienebene und die Maitre-Ebene 
als Teil dieses kranken Spiels oder der Agenda nutzen. Das ist mehr als die 
Reptilianer. Es ist die Föderation.

Gosia: Kümmern sich DIE um das NEIN?

Anéeka: Ja, und das müssen sie auch, laut Weltraumgesetz. Wie wir bereits 
erwähnt haben, ist die Föderation freizügig, aber in beide Richtungen, das heißt, sie 
wäre auch freizügig gegenüber denjenigen, die Nein sagen und eine eigene 
Gesellschaft gründen oder Strategien entwickeln können, um diese Tyrannei zu 
bekämpfen.

Meiner Meinung nach kommt eine solche Freizügigkeit nicht nur einer kriminellen 
Fahrlässigkeit gleich, sondern auch der Tatsache, dass es Menschen praktisch gar 
nicht gibt.

Aber ich will es noch einmal klar sagen: Föderationskräfte, die erscheinen, um die 
Menschen zu retten, werden nicht als solche auftreten. Die Menschen müssen das 
alleine bekämpfen. Mit wenig bis gar keiner Hilfe.

Gosia: Ich bitte um eine kurze Klarstellung. Aber du hast gesagt, die Föderation sitzt 
nur da und überwacht? Erlaubt sie es oder steuert sie es?

2



Anéeka: Ich sehe das wie eine Zwiebel. Auf der einen Ebene steuern sie, auf der 
anderen sind sie einfach zulassend. Das Leben als solches ist nicht nur das, was die 
Menschen von der Erde aus sehen können, sondern auch der Einfluss, den sie von 
tieferen Ebenen desselben "Spiels" erhalten.

Gosia: Willst du damit sagen, dass eine Ebene der Föderation dies steuert und eine 
andere nur überwacht? Welche Ebene könnte das sein, die das steuert?

Anéeka: Es gibt eine Ebene der Realität, der Dinge, die menschliche 
Wahrnehmungsebene, dann gibt es eine tiefere Ebene, auf der alles von 
Geheimgesellschaften gesteuert wird, dann eine tiefere, die von regressiven 
reptilischen und grauen nicht-menschlichen Rassen geführt wird, und noch eine 
tiefere Ebene, die von Geheimgesellschaften geführt wird, die diese Rassen leiten, 
und dann ihre Verbindungen mit den Föderationsebenen, die ebenfalls wie eine 
Zwiebel angeordnet oder strukturiert sind, wobei eine Ebene nicht unbedingt weiß, 
was die andere tut, und zwar in abgeschotteter Weise.

Wir glauben, dass dies von der Ebene aus gesteuert wird, auf der die von Menschen 
geführten Geheimgesellschaften, die tiefste menschliche Ebene, auf die 
Geheimgesellschaften treffen, die die Reptilien- und Maitre-Ebene kontrollieren. 
Aber es ist sehr gut möglich, dass es noch tiefer geht.

Gosia: Aber das ist doch nicht die Föderation, oder?

Anéeka: Sie koordinieren sich mit ihnen, aber wir wissen nicht genau, wie weit und 
wie.

Wir vermuten, dass sie direkt mit den Ebenen der Saturnföderation kommunizieren 
und die lokale Föderationsebene in der Viera überspringen, denn wir kennen die 
Repräsentanten in der Viera gut und glauben ihnen, dass sie nichts von dem, was 
auf der Erde vor sich geht, machen, verursachen oder orchestrieren. Ich muss 
betonen, dass die lokalen Föderationsbehörden hier entsetzt und verängstigt sind 
über das, was vor sich geht, und nicht zustimmen, aber ihnen sind auch die Hände 
gebunden.

Gosia: Womit sind ihnen die Hände gebunden?

Anéeka: Durch ihre eigenen Beschränkungen aufgrund von Weltraumgesetzen und 
Regeln, an die auch wir uns halten.

Wir Taygeter können nicht auf direktere Weise helfen, z. B. durch direkte 
Militäraktionen oder sogar durch einfachere Dinge, denn dann würden wir zu 
Aggressoren und Eindringlingen auf der Erde werden! Das Gleiche gilt für den Rest 
der Föderation hier.

Gosia: Nein, ihr würdet den Weltrauminvasoren entgegenwirken, die bereits 
Aggressoren sind. Maitre und all die anderen mit ihrer nicht-menschlichen 
Technologie.

Anéeka: Das kann man so argumentieren und tut es auch, aber dann ist es eine 
Frage der Perspektive und der rechtlichen Dinge, die das Ganze zu einem Alptraum 
machen. In der Föderation gibt es eine Menge Bürokratie.

Der Punkt ist also, dass wir ziemlich sicher sind, dass dies von tiefen menschlichen 
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und nicht-menschlichen Ebenen von Wesen auf der Erde inszeniert wird. Wer hilft 
ihnen dabei von außen? Wir wissen es nicht, aber wir sind uns auch ziemlich sicher, 
dass sie Hilfe von den übergeordneten Ebenen der Föderation erhalten.

Gosia: Okay. Gibt es etwas Neues auf dem Mars?

Anéeka: Da gibt es nichts Neues.

Gosia: Werden irgendwelche Basen auf dem Mond eingerichtet oder aufgebaut?

Anéeka: Nein, aber das könnte eine verzerrte Information sein, denn der Mond als 
Basis, als Raumstation künstlichen Ursprungs, hat eine Menge Verkehr hin und her 
bekommen. Alles mit Genehmigung der Föderation.

Gosia: Verkehr? Meinst du früher oder in letzter Zeit? Verkehr, um was zu tun?

Anéeka: Seit Jahren, aber ich kann sagen, dass im letzten Jahr oder so, eine 
Menge los war. Ich meine, das ist logisch, denn es kann ein nützlicher Ort sein, 
wenn man einige Bereiche wiederherstellt.

Gosia: Warum ist das so?

Anéeka: Als Ort, an dem man Geräte aufstellen oder den Betrieb unterbringen kann. 
Nicht vom Bergbau.

Aber nicht durch SSP. Oder nur, wenn sie mit den Kräften der Föderation koordiniert 
werden, und ich bezweifle, dass das SSP ist. SSP hat mehr Aktivitäten rund um den 
Mars. Und wer leitet die SSP? Die gleichen tiefen Ebenen, in denen sich die 
Menschen mit den Reptilien vermischen. Es ist eine Mischung aus Kabal-Mensch 
und Kabal-Reptilianer.

Gosia: Ich weiß immer noch nicht, wie sie dort zugelassen werden, wie sie nicht von 
dort, dem Mars, vertrieben werden, wenn Menschen oder Reptilien nicht von der 
Erde vertrieben werden dürfen. Ich meine, die Alfrataner (Centauri) schießen in der 
Erdatmosphäre auf Reptilienschiffe, aber dort haben sie plötzlich ein ganzes Drittel 
des Planeten?

Anéeka: Deshalb wissen wir, dass sie nicht allein handeln, genau deswegen. 
Deshalb wissen wir, dass sie Hilfe von Föderationsebenen oberhalb von lokalen 
Viera erhalten, denn sie bewegen sich mit Raumschiffen frei im Föderationsraum, 
aber weit weg von der Erde. Das bedeutet, dass die Föderation ihnen auf der einen 
oder anderen Ebene zur Seite steht.

Warum sind diese SSP also erlaubt? Weil sie unter der Kontrolle der Föderation 
stehen, das ist die Wahrheit. Wir von hier aus kennen nicht alle Antworten. Aber wir 
wissen, dass dies bedeutet, dass wir eine zwielichtige Föderationsebene haben und 
sogar die lokale Viera-Ebene dies akzeptiert.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: 
https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/
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